

FANKi Regional

Mit den Bedürfnissen „unserer“ Familien gehen wir verantwortungsvoll um. Selbstverständlich nehmen wir uns die Zeit für eine kompetente und umfassende Beratung und Begleitung der betroffenen Familien.

Dies war Grund genug für uns eine passende Struktur zu entwickeln für den operativen Dienst der Stiftung AKM, genannt FANKi.

FANKi setzt sich aus folgenden drei Teilen zusammen:

- **F**amilienberatung
- **N**achsorge
- **K**risenintervention

Fachstellen in Bayern

Der Wunsch vieler Menschen ist es, bis zum Lebensende in ihrem gewohnten Umfeld zu verbringen. Bayernweit gibt es mehr als 100 Fachstellen für pflegende Angehörige. Bereits seit vielen Jahren fördert die Bayerische Staatsregierung im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel Träger, die in Form einer Fachstelle für pflegende Angehörige die psychosoziale Beratung pflegender Angehöriger in ihrem Einzugsbereich sicherstellen. Durch die entsprechende Beratung, begleitende Unterstützung und Entlastung der pflegenden Angehörigen soll deren Pflegebereitschaft und -fähigkeit erhalten werden.

FANKi Fünfseenland

FANKi Fünfseenland ist eine Fachstelle der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München in Kooperation mit und unter dem Dach der Nachbarschaftshilfe Inning e.V. für pflegende Familien, Angehörige chronisch schwerkranker, lebensbedrohlich erkrankter oder/und lebensverkürzend erkrankter Kinder, Jugendlicher oder junger Erwachsener, sowie schwerstkranker Eltern minderjähriger Kinder.

Ansprechpartnerin

Barbara Schachtschneider
Case Managerin, Palliativ Care Fachkraft



Sprechzeiten

Montag und Mittwoch von 8.00 bis 17.00 Uhr
und nach Vereinbarung

Adresse

FANKi Fünfseenland
Fachstelle für pflegende Familien in den Landkreisen
Starnberg, Landsberg, Fürstentfeldbruck

Enzenhofer Weg 9
82266 Inning am Ammersee

Tel.: 08143 / 909 40 40

Fax: 08143 / 99 86 85

barbara.schachtschneider@kinderhospiz-muenchen.net

www.kinderhospiz-muenchen.de

Eine Initiative von



In Kooperation mit



Fachstelle für pflegende Familien

in den Landkreisen Starnberg Landsberg Fürstentfeldbruck

Beratung | Begleitung | Entlastung |
Schulung und Fortbildung für pflegende Angehörige
und ehrenamtliche Helfer



Ehrenamtliche Hilfen

Unsere ehrenamtlichen Helfer besuchen schwerstkranke pflegebedürftige Kinder, Geschwisterkinder, junge Erwachsene und schwerkranke Erwachsene mit Kindern mit einem erhöhten Betreuungsbedarf in ihrem gewohnten Umfeld. Diese Besuche sind regelmäßig ein Mal pro Woche für etwa drei Stunden, um sowohl für den Erkrankten als auch für die pflegenden Angehörigen eine verlässliche Zeitstruktur zu schaffen.

Unsere ehrenamtlichen Helfer werden von der Stiftung AKM für ihre Aufgabe speziell geschult und erhalten stetige Fortbildungen. Die Gestaltung der gemeinsamen Zeit richtet sich immer nach den Bedürfnissen der betroffenen Menschen.

Den Mitgliedern unseres ehrenamtlichen Helferkreises bieten wir:

- Schulung und kontinuierliche Fortbildung
- Betreuung in Fachgesprächen

Möchten auch Sie bei uns ehrenamtlich tätig sein?

Wir freuen uns auf Ihren Anruf!



Die Fachstelle für pflegende Familien ist Hilfeanbieter für

- Pflegende Angehörige
- Interessierte Angehörige
- Betroffene
- Bekannte und Verwandte von hilfebedürftigen Menschen
- Sozialdienste
- Arztpraxen
- Familienhilfe, Allgemeiner Sozialdienst
- Alle, die mit dem Bereich häusliche/ ambulante Pflege/ Versorgung der betroffenen Familien zu tun haben

Unsere Angebote

- Angehörigenberatung, Pflegeanleitung, Case Management
- Psychosoziale Beratung, Begleitung und Unterstützung pflegender Familien
- Vermittlung von ambulanten Versorgungsangeboten
- Vermittlung von Entlastungsangeboten und Selbsthilfe
- Vermittlung von Therapie
- Initiierung und Begleitung von Gesprächsgruppen für pflegende Angehörige
- Sprechstunden, Außen Sprechstunden und Hausbesuche
- Anlaufstelle für Familienbegleitung, Hospizarbeit und Krisenteams
- Vermittlung von sozialmedizinischer Nachsorge und Palliativmedizin

Persönliche Beratung

Sehr gerne beraten wir Sie persönlich! Bitte rufen Sie uns an, um einen Termin zu vereinbaren. Um ihren Bedürfnissen möglichst gerecht zu werden, können die Beratungstermine in den Räumlichkeiten der Nachbarschaftshilfe Inning e.V., in den Außensprechstunden und natürlich bei Bedarf auch bei Ihnen zuhause stattfinden.

Außensprechstunden:

Starnberg
Caritas Zentrum

Landsberg
Caritas Beratungszentrum

Fürstenfeldbruck
Caritas Beratungszentrum

Zentrale München
Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München
Blutenburgstr. 66, 80636 München
Tel.: 089 / 588 0303 11

Die Beratung ist kostenlos und auf Wunsch anonym! Wir möchten Angehörigen von schwerstkranker Kinder, junge Erwachsene und schwerkranken Eltern mit Kindern in ihrer Pflegesituation ein offenes Ohr schenken, Fragen beantworten und aus den bestehenden Strukturen der Hilfsangebote der Landkreis passende und individuelle Lösungen konstruieren.